
¿Cómo es la organización de las Jornadas?

La Comisión de Deportes Provincial, compuesta por un dele-
gado de cada Colegio de Abogados, se reúne, desde marzo, 
una vez por mes. Las reuniones son en Mar del Plata por ser la 
Ciudad donde se programan y organizan todas las actividades, 
la contratación de los escenarios deportivos y la reserva de 
las locaciones para realizar las fiestas de apertura y clausura. 

Sos la primera Presidente mujer de la Comisión de De-
portes Provincial ¿Cómo es la experiencia?

Para mi es un honor y una gran responsabilidad y desafío 
luego de 36 años de ser presidida por hombres. Creo que es el 
resultado del trabajo durante muchos años en la Comisión 
del Colegio de Morón y en la Comisión Provincial, de la que fui 
Secretaria durante dos años, pero además de la confianza 
que depositaron en mí el resto de los delegados. Si las jor-
nadas se vienen realizando con buenos resultados año tras 
año, se debe a la labor de todo el grupo de delegados, que 
trabajamos codo a codo sin distinción de rango para que sean 
un éxito.

¿A la Comisión de deportes del Colegio de Morón desde 
cuándo estás vinculada? ¿Cuál es el trabajo que se realiza 
desde allí?

En la Comisión de mi Colegio estoy desde hace más de diez 
años. Todas las Comisiones de Deportes de los Colegios se 
encargan de la organización de las diferentes disciplinas, de 
contar con los lugares necesarios para entrenar, de contratar 
el hotel para el alojamiento de todos los deportistas e invitar a 
los nuevos matriculados a sumarse practicando algún deporte. 

Las Jornadas Deportivas ya son un clásico de los Abogados de toda la 

Provincia de Buenos Aires. La Dra. Gabriela González Abadie, Presidente 

de la Comisión de Deportes Provincial, habla acerca de los preparativos y 

las expectativas que se crean en torno a este encuentro que en el 2013 

presentará su edición número 38. 
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Además sos delegada de la disciplina tenis femenino ¿qué 
hacen, entrenan todo el año para las Jornadas? ¿parti-
cipan de otros torneos? 

El tenis en Morón tiene una gran trayectoria y desde el inicio 
de las Jornadas tanto el equipo femenino como el masculino 
siempre han tenido un papel importante. Las mujeres, entre-
namos los sábados durante todo el año en un club en Parque 
Leloir y una parte del grupo participa en competencias de 
interclubes. Los hombres también entrenan en el mismo club 
pero los días viernes. Realmente hemos formado un grupo 
humano muy lindo y además de gustarnos el deporte, es una 
buena excusa para reunirnos.

Antes de formar parte de las Comisiones de Deportes 
¿participabas de las Jornadas? 

 

Participo de las Jornadas desde el año 1997, ya son parte de 
mi vida. Al principio jugué al vóley, luego al paddlle y al tenis 
que es el deporte que practico en la actualidad. 

Este encuentro anual genera mucha expectativa entre los 
Abogados ¿Cuál es la clave de que esto suceda?

Las jornadas generan expectativa porque una vez que parti-
cipas de ellas, ya no podes dejar de hacerlo y se debe funda-
mentalmente a la camaradería, buena predisposición y lazos 
de amistad que se generan año tras año entre colegas de los 
diferentes Colegios. Hoy a 38 años ya son más de 3.000 Abo-
gados los que participan. 

¿Alguna novedad para la próxima edición? 

Todos los años nos superamos y mejoramos la calidad de los 

escenarios deportivos y servicios que se brindan a todos los 

deportistas de cada delegación. Este año en particular se 

incorporaron nuevos deportes como el básquet femenino y se 

crearon también nuevas categorías para sumar a los colegas 

mayores. Concluyendo y coronando el esfuerzo de esos 

cuatro días con la fiesta de clausura.
Si bien se incorporan nuevas actividades, escenarios y depor-
tistas, lo más importante de estas Jornadas es seguir mante-
niendo la MÍSTICA y CAMARADERÍA que se va afianzando y que 
hacen que las JORNADAS DEPORTIVAS sean ÚNICAS.

Es por eso que invito a todos aquellos que quieran participar, 
que lo intenten….les aseguro que luego no dejarán de ir.

7EstiloCaja 25


